
Presentación

El presente, es un momento de especial satisfacción para todos quienes formamos parte de THÉMIS-Revista de Derecho.

Con la publicación de la vigésima quinta edición, no sólo celebramos la conclusión de un nuevo trimestre de labor editorial sino, principalmente, la confirmación de una continuidad que a través de los años ha ido trascendiendo los límites de nuestras propias expectativas.

Estando próximos a cumplir diez años de publicaciones ininterrumpidas, y siendo ya veintiocho los años que nos separan del origen de THÉMIS en su Primera época, no encontramos mejor oportunidad para constatar el genuino propósito de permanencia que hasta el día de hoy impulsa a nuestra revista.

En esta entrega, nos corresponde dejar testimonio de algunos agradecimientos especiales. Al Dr. Jorge Avendaño Valdez, por haber sido promotor del nacimiento de THÉMIS y por ser, hasta hoy, el principal orientador de nuestros esfuerzos. A los miembros del Comité Consultivo, por hacer de su constante presencia y consejo nuestro más valioso soporte. A todos los que han formado parte de THÉMIS-Revista de Derecho, ya fuere en la Primera o Segunda época, por su incondicional apoyo, y constante estímulo; y por permitirnos compartir con ellos, a pesar del tiempo, los sentimientos de una identidad común. Finalmente, a nuestros lectores, quienes han sido los verdaderos gestores de este esfuerzo.

El tiempo por venir, a no dudarlo, pondrá a prueba la solvencia de nuestros esfuerzos y la continuidad de nuestra dedicación. Será nuestro deber, llegado el momento, estar a la altura de quienes nos antecedieron.

*Abril de 1993
El Comité Directivo*